



Se quieren robar votos.- Xóchitl

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La ex candidata presidencial de la Oposición, Xóchitl Gálvez, convocó ayer a los ciudadanos a estar listos para dar la pelea jurídica y en las calles, si el INE aprueba una mayoría calificada a Morena, PVEM y PT.

Para no robar la atención a la lectura del documento que entregaron a consejeros electorales las organizaciones civiles, la senadora dijo que llegó al final de la manifestación en la sede nacional del INE, en la Ciudad de México.

En medio de porras su-

bió al templete para acusar al Presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido de pretender robarse al menos 10 millones de votos para tener una mayoría inflada en la Cámara de Diputados.

Aseguró que ella ha sido una demócrata desde la noche de 2 de junio, al reconocer su derrota. Sin embargo, afirmó, está dando la lucha porque no puede permitir que las autoridades electorales sean omisas de la injerencia del Mandatario, de la compra del voto y este atraso de diputados que pretenden.

“Esa noche (el pasado 2 de junio), como una demócrata que soy, reconocí que no teníamos las actas, pero hoy, con esa misma convicción, les digo que se quieren robar 10 millones de votos, con esa misma convicción democrática les digo que Morena y sus aliados quieren tener el 75 por ciento de las curules que los mexicanos no les otorgaron”, dijo en medio de gritos de “no más robo”.

Por ello, insistió, no sólo a la Oposición, sino también a líderes de opinión y millones de ciudadanos les asiste la razón jurídica.